

Melodie der Nacht

Von Kurenai_chan

Prolog: Stürmische Gedanken

Es war wirklich eine stürmische und regnerische Nacht. Die Bäume des Waldes zogen nur so an mir vorbei, während ich durch ihn rannte. Ich wich Pfützen aus, sprang über Hindernisse und schlug Äste, die mir im Weg standen, weg.

Es gab nichts, was mich in diesem Augenblick aufhalten konnte.

Denn ich musste zu ihm. Ich war die Einzige, die ihn aufhalten und so retten konnte.

Auch wenn dies meinen eigenen Tod bedeuten sollte.

Ehrlich gesagt, würde ich aber nicht anders sterben wollen.

Sterben in den Armen des Mannes, den ich liebte.